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Alitalia, Toninelli: ce la faremo. Benetton? No comment
notizia pubblicata  20 Maggio 2019 alle ore 13:35 nella categoria Cronaca

Quello di Alitalia “è un dossier molto delicato che non voglio commentare, preferisco parlare quando lo

abbiamo chiuso, sono troppi anni che sento parlare di Alitalia e mai nessuno l’ha effettivamente rilanciata”.

Lo ha detto il ministro delle Infrastrutture e dei Trasporti, Danilo Toninelli, interpellato in merito al possibile

ingresso di Atlantia nella cordata per Alitalia, dopo che Luciano Benetton, in un’intervista, ha dichiarato

che la sua famiglia non è stata contattata al riguardo.

“Il termine” per la proposta di Fs “è il 15 giugno, sono convinto che ce la faremo per quella data. Non

voglio parlare finché non abbiamo chiuso”, ha aggiunto il ministro, a margine di una conferenza alla

Regione Lombardia.


